



Incendio afectó a centro de acopio de chatarra en Villa Alemana y originó densa nube de humo negro en la provincia de Marga Marga



Ha sido tal la magnitud de las llamas que el Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana solicitó apoyo de sus pares de Limache, Quilpué, Olmué, Viña del Mar y Valparaíso.

Un gran incendio se produjo la madrugada de este miércoles en un centro de acopio de chatarras en la comuna de Villa Alemana.

La emergencia ha generado una gran cortina de humo negro en la zona, proyectándose hacia la vecina comuna de Limache. Ha sido tal la magnitud de las llamas que Bomberos de Villa Ale-

mana solicitó apoyo de sus pares de Limache, Quilpué, Olmué, Viña del Mar y Valparaíso. Cabe hacer presente que en esta chatarrería se encuentran automóviles y microbuses abandonados,

entre otras especies que están en desuso. En el lugar se explicó también que el fuego fue sumamente violento, aunque ya después de casi tres horas de trabajo logró ser controlado. Uno de los problemas detectados en el lugar es que no hay grifos en las cercanías, lo que explicaría la solicitud de ayuda a Bomberos de otras comunas. Vale indicar que al sitio del suceso también concurren camiones aljibes de la Municipalidad de Villa Alemana para prestar colaboración.

Crimen en villa El Encanto: PDI indaga hallazgo de cadáver en vía pública de Los Andes

Se trata de un cadáver de sexo masculino, de edad adulta, el cual fue hallado en el pasaje Santa Ángela, a un costado del polideportivo de Codelco, en villa El Encanto.

La Policía de Investigaciones (PDI), a través de la Brigada de Homicidios, indaga un crimen registrado en una ciclovía de la villa El Encanto, en la comuna de Los Andes. Detectives de la PDI se trasladaron al sitio del suceso para iniciar las primeras diligencias en torno al hallazgo de un cuerpo sin vida en plena vía pública. Se trata de un cadáver de sexo masculino, el cual fue hallado en el pasaje Santa Ángela, a un costado del polideportivo de Codelco. En el lugar se dispuso un amplio operativo policial para establecer las causas del hecho y poder dar con el paradero de los responsables de este crimen. Cabe hacer presente que ya habrían personas detenidas por este nuevo hecho de sangre que sacude a esta comuna del interior de la Región de Valparaíso.

